



Man sieht die Sonne  
langsam untergehen  
und erschrickt doch,  
wenn es plötzlich dunkel ist.



Dankbar für die Zeit, die wir miteinander verbringen durften,  
nehmen wir Abschied von

# Peter Pullacher

Mitglied des Kameradschaftsbundes und der Eisschützen Bruck und Vorfusch

der am Montag, den 28. Februar 2022,  
im 85. Lebensjahr, nach kurzer, schwerer Krankheit  
von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Peter ist am Montag, den 7. März  
zur stillen Abschiednahme in der Friedhofskapelle in Bruck aufgebahrt.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung  
findet am Dienstag, den 8. März um 14.00 Uhr in der Marienkirche Bruck statt.

In Liebe

Deine Grete

Dein Bruder Christian mit Familie  
und im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten